

**Kepada Yth.  
 Bapak/Ibu dan Sdr/ Sdri.  
 Anggota IASI**

Dalam rangka peremajaan data anggota IASI, bersama ini Badan Pengurus IASI 2019-2021 yang baru terpilih di bulan November 2019 yang lalu akan melakukan aktualisasi data dan bidang keahlian anggota IASI.

Adapun peremajaan data bidang keahlian ini sangat penting melihat kegiatan dan program IASI di masa yang akan datang yang akan melibatkan partisipasi dari anggota-anggota IASI dari berbagai bidang keahlian.

Salah satu program IASI jangka pendek saat ini adalah partisipasi aktif IASI dalam mendukung acara *Hannover Messe 2020* pada tanggal 20 – 24 April 2020 di Hannover, dimana Indonesia terpilih sebagai country partner. Lima bidang yang akan menjadi prioritas dalam *Hannover Messe 2020* ini mencakup : *food & beverages, textile and apparel, automotive, electronics, chemical* serta satu bidang tambahan, yaitu kedirgantaraan.

Perhelatan acara tersebut akan sangat besar dan direncanakan akan dihadiri oleh Presiden RI Bapak Joko Widodo beserta jajaran menteri dan dirjen terkait.

Untuk itu peran IASI akan sangat besar dalam kesiapan bantuan di berbagai bidang untuk turut mensukseskan dan membawa nama Indonesia dalam acara tersebut.

Maka dari itu, badan pengurus memohon kesediaan Bapak/Ibu dan Sdr/Sdri. anggota IASI untuk meluangkan waktu sejenak dan mengisi beberapa keterangan dibawah ini dan me-reply email ini atau mengirimkan kembali ke:

[sekretariat@iasi-germany.de](mailto:sekretariat@iasi-germany.de)

1	Titel / Gelar Lengkap Sarjana	
2	Nama Lengkap	
3	Pendidikan Terakhir	
4	Institusi Pendidikan Terakhir	
5	Pekerjaan / Jabatan	
6	Tempat Bekerja	
7	Kontak (Email / Mobile)	

Sangat juga diharapkan apabila email ini dapat diteruskan kepada rekan-rekan sejawat baik dalam bidang keahlian yang sama maupun tidak, yang tertarik untuk bergabung dengan IASI dan mempunyai semangat untuk berkontribusi bagi kemajuan NKRI.

Terima kasih atas dukungan dan bantuan Bapak/Ibu dan Saudara/i sekalian.

Hormat kami  
 a.n. Badan Pengurus IASI 2019-2021  
 Sari Tarigan  
 Sekretaris